ГРАММАТИКА

	Полная форма прилагательного
	Краткая форма  прилагательного

	бесцветный
богатый
высокий
красивый
	бесцветен
богат
высок
красив



Комментарий: Полные прилагательные в предложениях являются определением других членов предложения (атрибутом), краткие прилагательные являются предикатом. Краткие прилагательные имеют такие же род, число, как и субъект предложения.



Образование кратких прилагательных

	        основа слова
	                        примеры
 (какой? – каков? какова? каково? каковы?)

	· перед конечным согласным основы – гласный
	высокий – высок, высока, высоко, высокий; молодой – молод, молода, молодо, молоды;
горячий – горяч, горяча, горячо, горячи

	· основа оканчивается на -к-, перед которым твёрдый согласный
	близкий – близок, близка, близки;
лёгкий –  лёког, легка, лёгко, легки;
узкий – узок, узка, узко, узки

	Основа оканчивается на -н- или  на -к-, перед которым мягкий согласный или й
	чёрный – чёрен, черна, чёрно, черны;
стойкий – стоек, стойка, стойко, стойки;
горький – горек, горька, горько, горьки



Задание 13. Образуйте краткую форму от данных прилагательных.
Образец: красивый – красив, красива, красиво, красивы.
полезный – ________________________________________________
похожий – ________________________________________________
активный  – _______________________________________________
твёрдый  – ________________________________________________
хороший – ________________________________________________
крепкий  – ________________________________________________
инертный – ________________________________________________
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